

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Stadtentwicklungsausschuss	15.11.2018

Eisbahn Ebertplatz

Im Rahmen des Zwischennutzungskonzepts für den Ebertplatz (Vorlagennummer 0434/2018, Ratsbeschluss vom 20.03.2018) prüft die Verwaltung aktuell die Umsetzbarkeit einer Eisbahn für die Adventszeit in räumlicher Nähe zur Wasserkinetischen Skulptur auf der Platzfläche.

Ziel ist es, die erfolgreiche Annahme der Platzfläche durch Bürgerinnen und Bürger- sowie vor allem auch Familien - in der dunklen Jahreszeit fortzuführen und somit die soziale Kontrolle sowie die gute Atmosphäre auf dem Platz weiterhin aufrecht zu erhalten.

Die Umsetzung erfolgt durch die Stabsstelle Events in enger Kooperation mit dem Stadtraummanagement des Baudezernates sowie u.a. voraussichtlich der KölnBäder GmbH.

Finanziert wird die Maßnahme aus Restmitteln des Zwischennutzungsbudgets und ggf. Zusetzungen durch das Dezernat Stadtentwicklung, Planen und Bauen sowie der Stabsstelle Events beim Amt für Presse und Öffentlichkeitsarbeit.

Im Passagenbereich findet ein Weihnachtsbaumverkauf statt. Der Gastronomiecontainer soll ebenfalls geöffnet sein, zudem sind weiterhin begleitende Kulturveranstaltungen geplant.

gez. Greitemann